

*Le président russe félicite Raul
Castro à l'occasion de son 90e
anniversaire*



«La coopération constructive entre Moscou et La Havane continuera à se consolider pour le bien-être de nos peuples», a assuré Vladimir Poutine dans son message de félicitations à Raúl Castro

La Havane, 3 juin, (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine, a félicité ce mercredi, le général d'armée Raúl Castro, à l'occasion de son 90e anniversaire.

Dans un message rendu public à Moscou, le président russe a souligné que le général d'armée a joué un rôle de premier plan dans les événements clés de l'histoire cubaine et consacré sa vie à la défense des intérêts de sa patrie et à la lutte pour la justice sociale.

«C'est un exemple de patriotisme, de courage, de fermeté et de sagesse pour gouverner», souligne le message du chef de l'État russe, publié sur le site officiel du Kremlin.

Le texte note l'importance du leader révolutionnaire cubain dans l'établissement et le renforcement des relations entre les deux pays. «La coopération constructive entre Moscou et La Havane continuera à se consolider pour le bien-être de nos peuples», a assuré Vladimir Poutine.

Cyrille, Primat de l'église orthodoxe russe, Patriarche de Moscou et de toute la Russie, a également adressé ses félicitations au général d'armée, Raúl Castro.

«Votre travail et vos efforts pour le développement de l'île de la liberté, la protection de la souveraineté de Cuba et l'élévation du niveau de vie de ses citoyens ont bénéficié du soutien du peuple», indique une note publiée sur le site officiel du Patriarcat de Moscou.

Dans son message, le Primat de l'église orthodoxe russe a mis en valeur la contribution de Raúl Castro à la tenue de sa rencontre historique avec le Pape François I à La Havane, en février 2016

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259522-le-president-russe-felicite-raul-castro-a-loccasion-de-son-90e-anniversaire>



Radio Habana Cuba